

Démarrage de la distribution de Beyfortus en Europe

Compte Test - 2025-06-01 06:19:29 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le laboratoire Sanofi a démarré, vendredi dernier, la première campagne du Beyfortus. Il s'agit d'un anticorps monoclonal développé conjointement par le laboratoire anglo-suédois AstraZeneca et le français Sanofi. Ce traitement, administré par voie injectable, permet de protéger les nourrissons contre le virus respiratoire syncytial (VRS) qui est responsable de la bronchiolite. Beyfortus est produit aux États-Unis et est distribué en France par Sanofi à partir de son site de Val-de-Reuil. Ce traitement, qui ne nécessite qu'une seule injection, sans rappel, a obtenu son autorisation de mise sur le marché (AMM) dans l'Union européenne en 2022. Il a également obtenu le feu vert des autorités sanitaires au Canada, États-Unis et la Grande-Bretagne. Santé Publique France a sécurisé 200.000 doses pour cette première campagne.